Redaktion Waiblingen, 16.10.2014

## **Paar des Tages**

## Henkes feiern Diamantene



Das Ehepaar Susanne und Karl Henke feiern heute Diamantene Hochzeit.

Karl Henke wurde 1930 im Banat geboren, Susanne Henke drei Jahre später ebenfalls im Banat.

1951 kamen die beiden Donauschwaben nach Deutschland. In Stuttgart lernten sie sich kennen und lieben.

1954 heiratet das Paar, gemeinsam bauten sich Henkes eine Existenz in der neuen Heimat auf. Seit 1960 leben sie in ihrem eigenen Haus in Hohenacker. Henkes arbeiten leidenschaftlich gerne in ihrem Garten oder spie-len Karten miteinander.

Sie haben drei Töchter, sechs

Enkelkinder und eine Urenkel. Am Samstag werden die 60 Jahre Ehe im Familienkreis gefeiert.

